

Réserves faibles, dons du sang maintenant

© (Copyright) Etablissement français du sang

Mobilisons-nous !

L'Établissement français du sang appelle à une mobilisation massive, dès à présent et tout l'été. **Les besoins en sang sont constants et les réserves sont encore trop faibles pour répondre sereinement à l'ensemble des besoins des patients.** Si celles-ci n'augmentent pas rapidement, le risque est que l'EFS soit obligé de demander la déprogrammation d'interventions chirurgicales non vitales.

Durant les vacances d'été nous avons plus de temps, nous sommes plus disponibles. Profitons de ce moment pour faire un acte de solidarité et de partage : donner son sang !

Les donateurs sont attendus tout l'été dans les nombreuses Maisons du don et collectes de sang organisées sur tout le territoire : littoral, montagne, campagne, villes, etc. L'EFS est présent partout en France sur vos lieux de vacances.

Pour s'y rendre, il suffit de prendre rendez-vous, même à la dernière minute, sur dondesang.efs.sante.fr (<https://dondesang.efs.sante.fr/>) . Sont indiquées toutes les informations sur les dons et les lieux où donner.

Pour donner son sang, il faut être âgé de 18 à 70 ans et peser au moins 50 kg, ne présenter aucun symptôme grippal et se munir d'un justificatif d'identité.

Informations complémentaires

Contact(s)

Maison du don de Brest

46 rue Félix Le Dantec

29200 Brest

Tél. : 02 98 44 50 77

Maison du don de Quimper

13 rue Émile Zola

29000 Quimper

Tél. : 02 98 65 66 25